

**LAPORAN SEKTOR Badan Kepegawaian Daerah Bulan MARET TAHUN 2021**

NO	NAMA	LAPORAN	WAKTU	TANGGAPAN	STATUS
1	Arditya Winda (No Telepon)	maaf pak mau tanya, suami saya sudah mengabdikan lama di dinas yg dibawah provinsi. dengan gaji dibawah UMR.apakah bisa diajukan tenaga kontrak resmi pak? suami saya statusnya honor kantor? kalau bisa syaratnya apa ya pak? makasih pak ganjar	01-03-2021 10:40	diteruskan ke bidang yg menangani njihMohon maaf Honor kantor dan kontrak sejatinya menurut aturan yg ada SDH tidak diperbolehkan, Monggo ditanyakan ke instansi tempat suami anda kerja, masalah honor kembali ke kontrak kerjanya dibaca lagi... bagaimana saat TTD kontrak... terimakasih	Laporan Selesai
2	smslaporgub (+6282xxxxxx)	Mohon diperhatikan, asn yg pensiun per 1 april 2021 sampai hari ini belum menerima sk pensiun,berarti terlambat menerima hak pensinnya ketika nanti pas tgl pensiun datang...mohon soludinya, mtr nuwun????	17-03-2021 11:48	terimakasih laporan nya diteruskan ke yg menanganiBoleh tahu NIP DM ke 08112777346 utk tinjuc, proses Pensiun hrs lewat Kanreg BKN, setelah itu BKD terbitkan SK, jd sabar njih	Laporan Selesai
3	eko swasono riyadi (No Telepon)	Alamat: Kabupaten Blora, Kecamatan Blora, Kelurahan Karangjati Laporan: sk pensiun yg belum terbit atas nama Mujati, nip 196103291987032003, tgl pensiun 1 april 2021. Mohon bantuan Bpk utk mendorong BKD Prop Jateng agar sefgera menerbitkan sk tersebut,karena masih banyak sk pensiun yg tertunda,terimakasih..	18-03-2021 16:23	sekali lagi kami sampaikan bahwa proses Pensiun melibatkan Kanreg BKN juga sabar njihSabar njih Persetujuan dari Kanreg BKN baru turun sdg dibuatkan SK untuk di tandatangani pimpinan, semua perlu proses penelitian dan verifikasi	Laporan Selesai
4	Dini kun zuraida (bugurxxxxxx)	Kepada YTH gubernur jateng Bapak ganjar pranowo. Mohon dengan sangat hormat bantuannya Bapak untuk berkenan menandatangani berkas pemberhentian sementara jabatan fungsional saya. Berkas tersebut sebagai syarat penempatan saya di bali. Saya sudah mendapat SK mutasi kemdagri tgl 24 febuari 2021. Mutasi dari jateng ke Bali. Dan surat pembebasan sementara jabatan fungsional saya tersebut diminta BKD bali untuk SK penempatan saya Bapak. Menurut info dari BKD dan dinas pendidikan bahwa karena saya madya maka yg tandatangan surat tersebut adalah Bapak gubernur jateng. Mohon bantuannya nggih Bapak, karena saya sudah 15 tahun LDR. Dan berdasatkan surat bkn 5 th 2019 bahwa ppk penerima melepas jabatan dan ppk menerima mengangkat kembali (penempatan) paling lama 30 hari sejak sk kemdagri itu turun Bapak ??????????. Berkas saya sudah 3 minggu blm turun juga Bapak. ???????. Mohon dengan sangat hormat nggih Bapak.	22-03-2021 10:38	diteruskan ke bidang yg menangani njihSabar semua butuh proses, dan perlu pencermatan	Laporan Selesai

5	Lina Marlina (linamxxxxxxx x)	<p>Assalamualaikum wr wb, sebelumnya saya mohon maaf karena sudah menggunakan akun samaran. Namun saya ingin melaporkan, CPNS di Kabupaten Magelang sejumlah 470 orang diwajibkan oleh BKPPD untuk mengikuti Diklat Pra Latsar di Secaba Magelang selama empat hari secara TATAP MUKA dan menginap.</p> <p>Mengingat adanya pandemi yang masih terjadi dan risiko pembuatan claster covid 19 baru, saya khawatir jika kegiatan ini akan menimbulkan resiko yang saya sebutkan diatas.</p> <p>Saya mohon tembusan bapak gubernur agar dapat menindaklanjuti review kegiatan ini</p>	25-03-2021 18:08	<p>Terimakasih laporan nya kami koordinasi ke BKD Kab Magelang Berikut disampaikan hasil koordinasi dg BKD Kab Magelang Pra Pelatihan Dasar Calon Pegawai Negeri Sipil dilaksanakan dalam rangka pembentukan karakter CPNS terutama dalam hal kedisiplinan dan penanaman kesetiaan terhadap NKRI serta Penguatan Kompetensi Teknis Bidang Tugas (PKTBT) sebagaimana amanat Peraturan Lembaga Administrasi Negara Republik Nomor 1 Tahun 2021 tentang Pelatihan Dasar CPNS. Dalam Perlan tersebut dijelaskan materi pelatihan PKTBT menjadi tanggungjawab sepenuhnya instansi asal pengirim dengan bobot penilaian evaluasi peserta sebesar 15% (lima belas persen). Pelaksanaan tatap muka sudah mempertimbangkan aspek-aspek protokol kesehatan diantaranya bekerjasama dengan RINDAM IV/ Diponegoro yang memiliki kompetensi dan tempat yang memadai untuk kegiatan tersebut. Dari segi jumlah juga sudah kita minimalisir dengan tidak mengikutkan kelompok rentan seperti Ibu Hamil dan Menyusui dengan menggantinya dengan pembuatan tugas lain yang substansinya sama.</p>	Laporan Selesai
---	-------------------------------------	--	---------------------	--	--------------------

6	Lili Shantie (lilimxxxxxxxx)	Selamat sore, saya Lili (nama samaran) CPNS di Kabupaten Magelang. Saya mohon kepada BKD Jateng untuk mengarahkan BKPPD Kab Magelang untuk menjawab daftar pertanyaan yang sudah diajukan oleh 466 CPNS Kabupaten Magelang terkait diselenggarakannya Penguatan Kompetensi Teknis Bidang Tugas (PKTBT) Tatap muka di Secaba magelang selama empat hari. Sudah berhari hari dan banyak pertanyaan menumpuk, tapi BKPPD tidak	26-03-2021 14:34	njih diteruskan ke BKD Kab Magelangmohon dpt dikomunikasikan njih dengan panitia, saya yakin Panitia dan lembaga dari TNI yg memfasilitasi pasti SDH paham akan Prokes yg harus dilaksanakan, saya kira komunikasi lebih baik, karena kegiatan tsbt juga mempunyai tujuan utk kedisiplinan dll utk memperbaiki pelayanan dan kerjasama dalam bekerja nanti	Laporan Selesai
---	---------------------------------	---	---------------------	--	--------------------